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Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
Auf der Ende letzten Jahres stattfindenden Einwohnerversammlung in Grünhufe, erwähnten 
der Landrat Drescher sowie der Oberbürgermeister, dass es Pläne gibt, auf dem Geländes 
des SIC eine weitere Asylbewerberunterkunft zu errichten. So soll ein Gebäude des auf dem 
SIC gelegenen Gelände als Asylbewerberunterkunft umgebaut werden. Deshalb nun meine 
Frage:  
 
1.  
Wie weit sind die Pläne zur Errichtung der Asylbewerberunterkunft bereits fortgeschritten? 
 
2.  
Welche Kosten wurden oder werden für den Umbau /Bau der Asylbewerberunterkunft 
kalkuliert? 
 
3.  
Wann genau erfolgt eine detaillierte Information der Bürgerinnen und Bürger über die 
beabsichtigte Unterbringung von Asylbewerbern auf dem SIC Gelände? 
 
 
Begründung: 
 
Viele Stralsunder fragen sich warum gegen ihren Willen und auf ihre Kosten noch mehr 
Asylbewerber in Stralsund aufgenommen werden sollen. Und warum sie nicht ausreichend 
informiert werden. 
 
 
Gez. Dirk Arendt 
NPD-Bürgerschaftsmitglied 
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